

# *La réunion interparlementaire Mexique-Cuba siègera le 21 février*

---



La Havane, 17 février (RHC)- Le président de la Chambre de Députés du Mexique, Ricardo Anaya, a fait savoir que la 16e Réunion Interparlementaire Mexique-Cuba siègera le 21 février.

Ricardo Anaya a relevé que ce sera une nouvelle occasion d'entreprendre des actions de solidarité et d'amitié envers les élus cubains et d'aborder des thèmes concernant les investissements, le commerce, la migration, et la culture.

La réunion -a-t-il indiqué- contribuera au renforcement des liens entre nos deux gouvernements.

Il a souligné que les relations diplomatiques entre le Mexique et Cuba sont seulement un cadre mais pas une limite pour les liens amicaux entre nos deux peuples, unis par la culture, la tradition et l'histoire.



**Radio Habana Cuba**